

La campagne électorale s'achève aujourd'hui en Uruguay



Montevideo, 23 octobre (RHC-PL) À trois jours des élections générales uruguayennes, le Front Large qui est actuellement majoritaire au Sénat et à la Chambre des Députés, est en tête des sondages avec 42% des intentions de votes. Il est suivi du Parti National, avec 30 % et du Parti Colorado, 15%.

La campagne électorale s'achève aujourd'hui et les candidats devront garder le silence à compter de minuit.

2 millions 600 mille Uruguayens sont inscrits sur les listes électorales. Ils éliront le président, 30 sénateurs et 99 députés dans les 19 départements du pays.

Avec moins de 50% des intentions de vote, le Front Large, dont le candidat à la présidence est Tabaré Vazquez, ne devrait pas l'emporter dès le premier tour et un deuxième tour, le 30 novembre prochain, est probable.

Parallèlement aux élections de dimanche, les Uruguayens sont également appelés à se prononcer sur une réforme de la Constitution pour abaisser de 18 à 16 ans l'âge de la responsabilité pénale pour les mineurs commettant des délits graves.

Les questions de l'insécurité et de la responsabilité pénale ont été au centre de la campagne électorale uruguayenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37204-la-campagne-electorale-sacheve-aujourd'hui-en-uruguay>



Radio Habana Cuba